

園長先生 だより

vol.23

2024年12月24日

学校法人 公文学園 のびてゆく幼稚園
園長 佐藤 弘之

2学期が終了しました！本年もありがとうございました！

本日で2学期が終了しました。2学期は、運動会や発表会など、子どもたちが大きく成長してくれる機会となる行事が目白押しでした。皆様のご理解とご協力、ご支援のお陰で、子どもたちは新しいことへ挑戦し、そして多くのことを経験し、心身ともに大きく成長することが出来ました。わたしたちが大切にしている思いは“やさしいきもちでのびてゆく”、“うごいてのびてゆく”そして“まなでのびてゆく”の3つの“のびてゆく”です。この2学期も様々な取り組みを通して、3つの“のびてゆく”を育ててくれたと思います。

明日から冬休みです。楽しい冬休みを過ごすために、子どもたちには2学期終了式で次の3つのことをお話しています。

- ① 規則正しい生活を送りましょう！
- ② 安全に気をつけましょう！
- ③ 公文のプリントを頑張りましょう！

ぜひ、ご家庭で楽しい冬休みをお過ごしくださいね。

3学期に元気なお子様と会えるのを楽しみにしています。

本年もありがとうございました！



学校法人 公文学園
のびてゆく幼稚園



©えんちょうせんせい